



**A Don Felipe Muxi,
maestro de la
Escuela de Alalpardo,
siempre le
acompañaba su perro
en clase.**

**El Colegio Ramón
Linacero lleva el
nombre de quien fuera
párroco de Alalpardo
durante muchos años.**

**De la Escuela Nacional
en Alalpardo se pasó a
la creación del Colegio
Ramón Linacero a comien-
zos de los años ochenta.**

Arrancó como un Centro de Educación Infantil con sólo un aula. A partir de 1997 existió un aula por curso hasta llegar a los 6 cursos de Primaria.

El Colegio lleva el nombre de quien fuera el párroco de Alalpardo durante muchos años, **Ramón Linacero.**



Fotografía del libro 'La Villa de Alalpardo a través de la historia' de Juan Ignacio Merino De Mesa